

Crónica

CONGREGACIÓN BENEDICTINA DEL CONO SUR

Después de largos años de régimen pre-congregacional fue erigida el 27 de diciembre de 1976 la Congregación Benedictina del Cono Sur.

Desde el 3 al 6 de mayo del corriente año, se reunió en el Monasterio del Siambón, el Primer Capítulo General, bajo la presidencia del P. Eduardo Lagos. Asistieron los superiores y los delegados de los monasterios de monjes, y a título de observadoras, las de los monasterios de monjas.

El P. Eduardo Lagos, que por varios años había presidido la Pre-Congregación juzgó oportuno presentar su renuncia al cargo de Presidente para facilitar -dijo- esta nueva etapa. Hecha la votación correspondiente resultó elegido para Presidente el P. Eduardo Ghiotto, abad del Monasterio del Niño Dios, y para Consejeros el P. Eduardo Lagos, Prior del Monasterio de Las Condes y el P. Mamerto Menapace, Prior del Monasterio de Los Toldos. A todos ellos les expresamos nuestra enhorabuena, nuestro agradecimiento y el deseo de que su labor sea muy fecunda.

La principal tarea de este capítulo fue poner a punto las Constituciones para su aprobación definitiva por la Santa Sede.

Una convivencia muy fraterna caracterizó todos estos días, que se expresó especialmente en la celebración en común de la Liturgia y de la Eucaristía. Contribuyó a ello en gran manera la hospitalidad que brindó la comunidad del Siambón, creando un ambiente de cálida acogida.